

MARKTGEMEINDE

KIRCHBERG AN DER PIELACH

HERZ IM DIRNDLTAL



Kurzbeschreibung:

Kirchberg an der Pielach setzt in der Gemeindeentwicklung – unterstützt von der Dorf- & Stadterneuerung – auf den Markenkern „Herz im Dirndltal“. Entstanden ist eine lebenswerte Gemeinde, die mit einem lebendigen Ortskern, vielfältigen Veranstaltungen und einer aktiven Bevölkerung zu überzeugen weiß und damit den pulsierenden Mittelpunkt des Pielachtales darstellt:

- » **Dirndlrunde** (Spazier- und Wanderweg) mit **Aussichtsplattform** und vielen Stationen, die Wissenswertes rund um die Dirndlfrucht vermitteln
- » „**Herz im Dirndltal**“ – Imagekampagne
- » **Spiele beim Schloss** – Spielplatz ausgebaut und neugestaltet
- » Neugestaltung **Schulzentrum, Freizeitzentrum und Veranstaltungshalle**
- » **Ortskerngestaltung** – vereint alle Funktionen, die ein lebendiger Ort braucht: Gastronomie, Wirtschaft, Freizeit, Wohnen und öffentliche Einrichtungen



Sie haben Fragen zum Projekt?

Marktgemeinde Kirchberg a.d. Pielach
Bgm. Franz Singer
+43 676 93 746 33
buergemeister@kirchbergpielach.at
www.kirchberg-pielach.at

